Auf die Plätze - fertig - Donauwurm!

Der zweite Bauabschnitt ist nun auch fertiggestellt ...



Pünktlich zur Eröffnung der Badesaison 2015 wurde am Baggersee der Wasserspielplatz "Donauwurm" fertiggestellt, der für Wassersympathisanten allen Alters wieder zum Buddeln, Planschen und Sonnen freigegeben ist. Auch der Baggersee-Rundweg ist nun wieder offen.

Ende Februar begannen unter Federführung des städtischen Gartenamtes die Bauarbeiten für den zweiten Bauabschnitt im Naherholungsgebiet. Was mit dem Einzug großer Baumaschinen, einer enormen Anzahl wild umeinander liegender Steine sowie etlichen Sand- und Kieshaufen begann, hat sich seitdem zu einem Abenteuerspielplatz für die ganze Familie entwickelt.

Neues Highlight neben den schon 2014 eingeweihten Steganlagen sind die Wurmwindungen an Land, die von den Planern des Landschaftsarchitekturbüros studioB aus München liebevoll "Brockennest" und "Granitgumpen" getauft wurden. Mittels unterschiedlichster Pumpen, mit Spritzdüsen zum gezielten "Abschießen" über Hebelpumpen, die auch zu zweit oder dritt bedient werden können, bis hin zur Wipp-Saug-Pumpe, die durch mehrmaliges Verlagern des Körpergewichts einen Sog erzeugt, lassen sich die zwei Matschbereiche mit Grundwasser füllen. Während die Kinder im Brockennest zwischen großen Findlingen im Sand buddeln können, ermöglichen bei den Granitgumpen gleich mehrere Wehre und Weichen, das Wasser über unterschiedliche Gerinne zu lenken und verschieden hohe Anstauflächen zu fluten.

Das Gartenamt wünscht Euch viel Spaß beim Planschen!